
Avviare  uno  studio  sulle
contrade  del  territorio  di
Siracusa,  ecco  la  proposta
del consigliere De Simone
La proposta di avviare uno studio sulle contrade ricadenti nel
territorio  comunale  di  Siracusa,  avanzata  dal  consigliere
comunale Damiano De Simone è stata deliberata senza nessun
parere  sfavorevole  dalla  prima  Commissione  consiliare
Urbanistica.
“La proposta – commenta il consigliere Damiano De Simone –
mira  ad  analizzare  il  tessuto  urbano  delle  contrade
periferiche  del  territorio  allo  scopo  di  acquisirne  le
problematiche  specifiche  attraverso  la  redazione  di  un
“dossier” quale strumento di orientamento per la successiva
programmazione  di  interventi  e  opere  pubbliche  volte  a
migliorarne la vivibilità. Le contrade del nostro territorio
sono ormai abitate da una popolazione stabilmente residente –
continua– motivo per cui diventa necessario intervenire al
fine  di  avviare  un  percorso  di  programmazione  che  abbia
l’obiettivo,  anche  sociale,  di  restringere  il  margine  di
sperequazione venutosi a creare con il centro urbano della
Città. Ringrazio i componenti della Commissione urbanistica
presieduta  dal  collega  Andrea  Firenze  per  aver  votato
all’unanimità la proposta nei confronti della quale è stata
manifestata la dovuta attenzione e sensibilità”, conclude De
Simone.
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